

KATA PENGANTAR

Puji dan Syukur penulis ucapkan kepada Allah SWT atas segala karunia yang telah diberikan kepada penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini sebagaimana mestinya.

Skripsi yang berjudul “Analisis Kemampuan Berpikir Kritis Siswa Pada Materi Sistem Pernapasan Manusia di SMP Negeri 13 Medan T.P 2020/2021”, disusun sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan pada Program Pendidikan IPA Jurusan Biologi Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Skripsi ini tidak lepas dari bantuan, bimbingan dari berbagai pihak, sehingga pada kesempatan ini penulis dengan senang hati menyampaikan terima kasih kepada yang terhormat Ibu Dr. Fauziah Harahap, M.Si., selaku Dekan Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd., selaku ketua jurusan biologi, Ibu Dr. Mariati Simanjuntak, S.Pd., M.Si., selaku ketua program studi pendidikan IPA. Pada kesempatan ini juga penulis mengucapkan terima kasih kepada dosen pembimbing akademik Ibu Dr. Masdiana Sinambela, M.Si dan terima kasih kepada Ibu Dr. Ely Djulia, M.Pd., selaku pembimbing skripsi yang telah memberikan bimbingan dan saran mulai dari penyusunan hingga selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Ibu Dra. Cicik Suriani, M.Si., Bapak Amrizal, S.Si., M.Pd., dan Ibu Aida Fitriani Sitompul, S.Pd., M.Si., selaku dosen penguji yang telah memberikan banyak masukan dan saran sehingga penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi ini. Tidak lupa mengucapkan terima kasih kepada Bapak Adam, S.Pd., yang telah membimbing penulis selama melakukan kegiatan penelitian di SMP Negeri 13 Medan.

Teristimewa penulis ucapkan terima kasih kepada kedua orang tua tercinta Drs. Agus Sukendro dan Supriati yang menjadi sumber kehidupan, inspirasi, motivasi dan kekuatan dengan aliran doa serta curahan cintanya. Begitu juga dengan abang dan kakak Muhammad Azhari, Wulandari dan Raja Ahmad Al Fathar yang telah selalu

ada memberikan dukungan dan kasih sayang kepada penulis sehingga penulis semangat dalam menyelesaikan skripsi ini. Terima kasih kepada E& Squad (Hasri, Sella, Syara, Yuli) yang telah menemani dari awal menempuh pendidikan di Universitas Negeri Medan hingga sampai sekarang. Terima kasih juga kepada sahabat saya Nana Yolanda, Shafira Aulia, Sherly Safvani dan Yunda Fauziah yang menjadi tempat berkeluh kesah selama penulisan skripsi ini, teman ketika tertawa dan sedih, memotivasi, yang memberikan pengalaman yang berharga kepada penulis. Dan seluruh kepada keluarga besar Pendidikan IPA 2017 yang telah menemani hari-hari penulis selama proses belajar di Universitas Negeri Medan serta banyak pihak yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu, penulis mengucapkan ribuan terima kasih.

Skripsi ini hanya tulisan dari penulis yang merupakan manusia biasa, penulis menyadari banyak kekurangan dalam penulisan skripsi ini, untuk itu penulis mengharapkan kritik dan saran dari pembaca yang bersifat membangun demi kemajuan proses belajar kedepannya dan demi kesempurnaan penulisan skripsi ini. Semoga skripsi ini dapat menjadi manfaat bagi setiap pembaca dalam memperkaya pengetahuan dalam ilmu pendidikan.

Medan, 30 September 2021
Penulis



Halimatus Sakdiah

THE
Character Building
UNIVERSITY